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México D.F., a 23 de octubre de 2008. 
 
Luis Téllez Kuenzler. 
Secretario de Comunicaciones y 
Transportes. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Señor, (interrupción) 
 
RESPUESTA.- Fue un honor participar en esta comparecencia, el 
sexenio del Presidente Calderón se caracteriza, entre otras cosas, 
por ser el sexenio de la infraestructura.  
 
Este año tuvimos el presupuesto más alto que se ha tenido en 
términos históricos, más una inversión privada que ha sido 
también la más alta que se ha tenido y, por lo tanto, estamos 
construyendo el mayor número de kilómetros en la historia del 
país. 
 
También estamos construyendo puertos, estamos construyendo 
aeropuertos, se están ampliando los ferrocarriles: se inauguró el 
primer suburbano que existe en el país, el suburbano número uno 
y sobre ese tema platiqué hoy con los señores diputados de la 
Comisión de Comunicaciones.  
 
También quisiera señalar que el próximo año el señor Presidente 
de la República mandó un programa económico, a consideración 
de la Cámara de Diputados, que contempla recursos adicionales 
para infraestructura que van a tener un impacto muy importante 
anticíclico y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes tiene 
una responsabilidad muy importante porque los recursos son 

 
 
  



 

 

 
 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2 

superiores, inclusive a los que se ejercieron y a los que se 
autorizaron y ejercieron este año.  
 
Y eso va a permitir que en el próximo año la industria de la 
construcción, los trabajadores de la construcción, sigan teniendo 
empleos, siga siendo un sector muy dinámico y la infraestructura 
del país siga creciendo.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- El presupuesto que envió a consideración del 
Congreso de la Unión, específicamente a la Cámara de Diputados 
quien aprueba el presupuesto, es un presupuesto que implica 
alrededor de mil y pico de millones de pesos adicionales a los que 
se tenían el año pasado, pero claramente tiene un impacto 
anticíclico, porque además de esos recursos adicionales que envió 
a consideración de la Cámara de Diputados, el Presidente de la 
República, tenemos una serie de proyectos privados que van a 
implicar una inversión como de 20 mil millones de pesos el 
próximo año y, por lo tanto, vamos a tener un presupuesto 
histórico para ejercer en materia de infraestructura en el país.  
 
Vamos también a licitar distintas terminales portuarias, están por 
recibirse las ofertas para la primera licitación que se anunció este 
año del tren suburbano que va de Chalco a Netzahualcóyotl. 
 
Entonces realmente hay una actividad muy importante en el área 
de infraestructura.  
 
PREGUNTA.- En materia de telecomunicaciones, ¿cómo se espera que 
se presenten estas licitaciones, sí se va a recaudar lo que se había 
pensado? 
 
RESPUESTA.-En materia de telecomunicaciones lo que vamos a 
licitar es el radio espectro, no todo el radio espectro, vamos a 
licitar un porcentaje del radio espectro que va a dar oportunidad 
para que las empresas actuales puedan competir mejor, para que 
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puedan ampliar sus capacidades y dar mejor servicio a los 
mexicanos y también para que entren nuevas empresas.  
 
Se está haciendo una licitación tan ambiciosa que pueden entrar 
nuevas empresas al radio espectro.  
 
¿Cuánto esperamos recibir?, sería delicado de mi parte 
mencionarlo, porque le estaría revelando una cantidad a los 
posibles licitantes, pero, sin lugar a dudas, es una medida muy 
importante.  
 
El Presidente publicó el programa de licitaciones el año pasado y 
Cofetel empezará las licitaciones a principio de este año.  
 
Muchas gracias.  
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